
Thomas Reichart: «Die Hamas nutzt die Zivilbevölkerung als
Schutzschild»

Warum die Strategie angesichts des Leids nicht geändert wird, berichtet ZDF-
Korrespondent Thomas Reichart aus Tel-Aviv.


